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La Maison Valmont

Bienvenue à La Maison Valmont, une boutique spa, moderne et relaxante - un véritable
temple dédié à la beauté sous toutes ses formes : l’éblouissante efficacité des cosmétiques
Valmont, l’excellence de l’Elixir des Glaciers et l’opulence de la haute parfumerie avec
Storie Veneziane By Valmont. Toutes les créations de produits signées Sophie Vann
Guillon sont présentées dans le décor artistique conçu par Didier Guillon.
La Maison Valmont est un lieu où l’expérience client est à son apogée, dans lequel chaque
client est accompagné pour trouver les produits les plus adaptés à sa peau. Des protocoles
de traitement exclusifs vous attendent, complétés par de superbes routines de beauté
quotidiennes, pour des résultats visibles et durables - Swiss Made. L’expérience est
complétée par un conseil olfactif personnalisé - une véritable oasis de plaisirs sensoriels.
Laissez-vous convaincre - nous nous réjouissons de votre visite !

A trendy, contemporary and peaceful cabinet of curiosity dedicated to Beauty which features 
all creations signed by Sophie Vann Guillon, in an artistic décor designed by Didier Guillon: 
welcome to La Maison Valmont!
The finest expression of a customer’s experience with the Valmont Group: La Maison Valmont 
embodies the contemporary beauty laboratory, where each guest is accompanied to find the 
most suitable products for their skin and personality. 
Expert advice on home care routines and beauty tips, professional treatments performed in 
the comfort of our spacious dedicated cabins, personalized fragrance consultations… 
the magic behind iconic brands as Valmont, l’Elixir des Glaciers and Storie Veneziane hides 
in La Maison Valmont. 
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Soins du Visage
Facial Treatments

Hydratation des Bisses
Hydration of Bisses

Un massage très relaxant, délicat et lent qui se concentre sur le système
lymphatique pour améliorer la mobilité des fluides.
La peau paraît repulpée, gorgée d’hydratation et rebondie.

A highly relaxing, delicate and slow-paced massage focusing on the lymphatic
system to improve fluid mobility.
The skin looks plumped, juicy and bouncy.

60 min. CHF 230.- | 75 min. CHF 260

Energie des Glaciers
Energy of the Glaciers

Un massage énergique mais relaxant qui se concentre sur le système
vasculaire pour améliorer l’oxygénation. La peau est energisée et revitalisée,
et le teint est frais et lumineux.

An energic yet relaxing massage focusing on the vascular system to improve
oxygenation.
The skin is energized and revitalized, and the complexion looks fresh and
luminous.

60 min. CHF 230.- | 75 min. CHF 260
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Luminosité des Glaces
Luminosity of Ice
Un massage décongestionnant axé sur la reflexologie faciale pour donner de
l’éclat à la peau, éliminer les taches et les zones d’ombre.
Le teint apparaît immédiatement radieux, éclatant et uniforme.
A decongesting massage focusing on facial reflexology to clear the skin, eliminate
spot and shadow zones.
The complexion immediately appears radiant, glowing and unifmorm

Fermeté des Collines
Firmness of the Hills
Un massage lent et profond ciblé sur le derme pour renforcer la fermeté de la peau
et révéler un visage d’apparence plus jeune aux volumes mieux définis.
A slow and deep massage targeting the dermis to improve the Fimness of the skin
and reveal a younger looking face with better defined volumes.

60 min. CHF 230.- | 75 min. CHF 260

60 min. CHF 230.- | 75 min. CHF 260

Lifting des Sommets
Lift from the Peaks
Un massage profond et lent basé sur la fasciathérapie pour détendre ou tonifier les
muscles pour une action anti-rides.
Ce soin spécifique du visage agit comme un lifting, redessinant l’ovale du visage,
lissant les rides et redensifiant la peau. 
A deep and slow massage based on fascia therapy to relax or tone the muscles for an
anti-wrinkle action.
This specific facial works like a lifting, redesigning the oval, smoothing wrinkles
and redensifying the skin. 60 min. CHF 230.- | 75 min. CHF 260
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Soin d’Exception - Soin Majestueux
Exceptional Treatment – Majestic Treatment

Ce soin complet conçu pour le visage et le décolleté offre un moment de plaisir parfait.
Soin Majestueux nourrit, sculpte et remodèle en combinant trois protocoles de massage
différents. Le stress disparaît grâce à un massage énergisant, laissant le visage lisse et
éclatant. Un massage liftant et nourrissant inspiré des techniques chirurgicales de lifting
cible les muscles du visage pour une action tonifiante qui lisse les rides du visage.
 

This comprehensive treatment designed for the face and the décolleté offers a moment
of perfect delight. Soin Majestueux nourishes, sculpts and remodels combining three
different massage protocols. Stress vanishes thanks to an energizing massage, leaving the
face smooth and radiant. A lifting, nourishing massage inspired by surgical lifting
techniques targets the muscles of the face for toning action that smooths facial lines. 

90 min. CHF 430
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Soins Spécifiques
Specific Treatments

Pureté des Alpes
Purity of the Alps
Ce soin nettoyant en profondeur offre au visage un véritable renouveau. Il purifie,
équilibre et affine le grain de peau, libérant la peau de ses impuretés tout en douceur et en
confort. 

This deep cleansing treatment offers the face a real renewal. It purifies, balances and refines 
the skin texture, freeing the skin from its impurities while gently and comfortably.

45 min. CHF 160

Reflets sur un Lac Glacé
Reflections on a Frozen Lake
Un soin complet et ciblé pour les yeux pour éliminer les rides, les poches, les cernes et
les gonflements. La jeunesse et l’éclat du regard sont restaurés.

A comprehensive and targeted eye treatment to eliminate wrinkles, bags, dark circles
and puffiness. The youth and radiance of the gaze is restored

45 min. CHF 145
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Soins Energisant pour Hommes
Energizing Men Facial Treatment

Ce soin stimulant spécialement conçu pour les hommes réduit les rides et les ridules pour
laisser la peau éclatante et tonique, tout en réparant les dommages causés par le rasage et
l’exposition aux radicaux libres (écrans, soleil...).

This stimulating treatment specially designed for men reduces wrinkles and fine lines to 
leave skin radiant and toned, while repairing damage caused by shaving and exposure to 
free radicals (screens, sun...)

60 min. CHF 230
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Soins du Corps
Body Treatments

Pureté des Bisses
Purity of Bisses
Ce soin exfoliant pour le corps élimine les imperfections. Vivifiée et renouvelée, la peau
est douce et éclatante.

This exfoliating body treatment eliminates imperfections. Vivified and renewed, the skin
is soft and radiant.

60 min. CHF 150

Sommets de la Minceur
Peaks of Slimness

Véritable soin remodelant la silhouette. Pétrissage, fristions et pressions permettent une
action en profondeur sur chaque zone pour rendre le corps tonique et mince.

A true remodeling of the silhouette. Kneading, percussion, friction and smoothing pressures
provide deep action on each area to render the body toned and slender.

60 min. CHF 220
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Vitalité du Corps
Vitality of the Body

Un traitement véritablement énergisant, qui fait appel à une technique de massage
originale, à la fois relaxante et revigorante. Ce traitement a pour particularité de se
conclure par un massage actif et revitalisant du dos. 

A truly energizing treatment, which features an original massage technique that is both
relaxing and invigorating. This treatment has the added highlight of concluding an active
and revitalizing back massage.

60 min. CHF 165

Massages Corps
Body Massages

Un massage du corps relaxant ou profond pour relâcher les tensions et détendre les
muscles. Le corps est détendu, hydraté et nourri.

A relaxing or deep tissue body massage to release tension and relax the muscles. The
body is relaxed, hydrated and nourished.

45 min. CHF 150.- | 60 min. CHF 175.-| 90 min. CHF 250
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Informations générales
General Information

Horaires d’ouverture
Du Jeudi au Samedi: de 10.00 à 18.00

Réservations
Nous vous recommandons de réserver votre
soin à l’avance pour obtenir l’heure
souhaitée.

Téléphone: + 41 (0) 79 294 01 40

E-Mail: lmv@evalmont.ch
www.lamaisonvalmont.com

Merci de prévoir d’arriver 10 minutes avant
votre soin.

Annulations
En cas d’annulation, merci de nous avertir
par téléphone ou par email 24 heures à
l’avance.

Our opening hours
Thursday – Saturday : 10 am - 6 pm

Reservations
We recommend booking in advance so we
can provide your desired hour.

Phone number: +41 (0) 79 294 01 40

Email: lmv@evalmont.ch
www.lamaisonvalmont.com

If you have booked a treatment
please arrive at least 10 minutes prior to
your appointment, late arrival may lead to a
shortened service.

Cancellations
If you need to cancel your appointment,
we would appreciate if you please call or
email with a 24 hours notice.
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Place Saint-François 10 | 1005 Lausanne
Tel: +41 (0)21 345 27 25| lmv@evalmont.ch

www.lamaisonvalmont.com


